



08.05.2018

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung der
Gemeinde Münster
Herrn Klaus Bulang

Sehr geehrter Herr Bulang,

zur Sitzung der Gemeindevertretung am 04.06.2018 legen wir den nachfolgenden Antrag vor.

Prüfantrag „Einführung von Tempo 30 auf den Landesstraßen im Gemeindegebiet“

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird damit beauftragt, zu prüfen, ob und wie innerorts in Münster und Altheim auch im Bereich der Landesstraßen Tempo 30 angeordnet werden kann. Diese Geschwindigkeitsbegrenzung soll die Sicherheit und Attraktivität des innerörtlichen Radverkehrs steigern.

Begründung:

Die Fraktion ALMA verfolgt mit diesem Antrag das Ziel, die Benutzung von Fahrrädern innerorts sicherer und attraktiver zu machen. Dazu gehört es unseres Erachtens maßgeblich auch, die Situation auf den die Ortsteile querenden Landesstraßen in den Blick zu nehmen. Unseres Erachtens fordern z.B. sowohl die Fahrbahnbreiten der Frankfurter Straße als auch der Altheimer Straße zusätzliche Maßnahmen zur Absicherung des Radverkehrs. Die Anordnung von Tempo 30 stellt hier einen wesentlichen Baustein zur Verkehrsberuhigung und -sicherung dar.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag.

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Bonifer-Dörr
Fraktionsvorsitzender